

mardi 27 janvier 2009

ouest  
france   
ouest-france.fr

Journal Ouest-France du **mardi 27 janvier 2009**

Edition : **Quimper** - Rubriques : **Quimper Ville**

Imprimer

## Canoë-kayak : 2 podiums de niveau international

Deux représentants du club de **canoë-kayak** de **Quimper** Cornouaille se sont illustrés lors de la régates internationale de course en ligne à Saint-Laurent-Blangy. Ainsi, Stéphane Hascoët a terminé 3<sup>e</sup> en canoë senior tandis que Morgane Choulet l'a emporté en canoë cadette. Les deux ceistes sont donc sur la bonne trajectoire qui doit leur permettre d'atteindre leur objectif de la saison, à savoir une qualification aux championnats du monde au Canada au mois d'août.

Dans le même temps, Loïc Cervelas s'est imposé sur la course interrégionale de descente sur le Scorff tandis que Ronan Gouzien termine à une jolie 6<sup>e</sup> place chez les benjamins pour sa première compétition et que Claire Moal se classe 7<sup>e</sup> chez les juniors.



Morgane Choulet.

Tous droits réservés.

Sauf autorisation, la reproduction, la publication de cette page pour utilisation publique et commerciale sont interdites.

Imprimer